

ASSOCIATION SPORTIVE DE BERRE

Club Sportif, Culturel et de Loisirs du Groupe LyondellBasell à Berre l'Etang

Section Randonnée pédestre

Siège Social: 1703, Boulevard Henri Wallon - Stade de la Molle - 13130 BERRE L'ETANG - Téléphone: 04.42.85.47.18

Site Internet: http://asb-berre.jimdo.com - Président: Ginès MASSOL (gines.massol@bbox.fr)



Club FFRP n° 00885

Immatriculation Tourisme: IM07510038

Berre l'Etang le 10 janvier 2024

Randonnée du dimanche 21 janvier 2024

Départ de Salon de Provence 7h00

Mt Olympe-Kibron (Carte IGN n° 33440T)

Organisateur: Christian PINATEL - 06 84 30 78 50

GR1 12.2 Kms /+ 300 m / effort IBP 41

GR2 15.5Kms /+ 750 m/-630m / effort IBP 73

GR3 16.7 Kms / + 820 m /-700m/ effort IBP 76

Animateurs: Christian, Robert, Doumé, Roger et Ginès



POINTS INTERESSANTS

- Ruines d'un Château. Rocher de 11 heures.
- Mont Olympe. Mont Aurelien.
- Oratoire. Tour d'Orient.
- Table orientation.
- Hermitage de Saint-Jean du Puy.
- Vue sur la Sainte-Victoire Sainte Baume Garlaban-Mont Aurélien.

Hermitage Saint-Jean du Puy



Fondé au Vème siècle par saint Cassien, l'ermitage Saint-Jean-du-Puy fut endommagé au IXème siècle lors des grandes invasions.

Reconstruit au Xème par l'archevéché de Marseille, il fut réoccupé par la communauté des Cassianites. Il passa à l'ordre des Prêcheurs en 1295, puis devint en 1670 la propriété du diocèse d'Aix-en-Provence. Racheté en 1793 par la commune de Trets, l'ermitage ferma en 1896 et resta inoccupé jusqu'en 1954. Peu avant la Libération en 1944, il servit de refuge à des maquisards. En 1960, sous l'impulsion de Léon Baille, l'association ''Les Amis de Saint-Jean du Puy'' fut créée, et depuis lors elle s'occupe de restaurer ce patrimoine avec l'aide de la ville de Trets.

